



PTA 通信

令和6年度 第3回 PTA運営委員会
令和 6年 11月 23日 11時 ~3F 大会議室にて開催

1. 高野会長挨拶

日頃より総合工科高校のPTA活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

来年度の役員・委員選出について、総工PTAメール（あんしんメール）を送信します。総工PTAは、皆様の負担にならない範囲で活動できるよう、活動は年々簡素化・ペーパーレス化されています。

ご協力いただければと思いますので、よろしくお願ひします。

私たちは、生徒・学校の頑張りを応援し、引き続き「縁の下の力持ち」として、学校生活のサポートになるより良い活動ができるよう、頑張っています。

2. 各委員等からの報告

1年学年委員

- 10/22 保護者会出席人数確認及び当日の流れなどを相談
担当役員さんへお茶の数を連絡
- 10/26 保護者会にて来校者へお茶提供
- 11/23 第3回運営委員会出席

2年学年委員

- 9/28 総工祭
運営委員会時に保護者会でのお茶配布に関しての話し合い

3年学年委員

- 10/12 寄せ書きデザイン
Googleフォーム作成
- 11/2 記念品②業者へ注文依頼
- 11/23 第3回運営委員会参加
- 11/25 記念品①の確認と仕分け
副校長と学年主任へ相談
学年委員グループLINEで報告や相談

総工祭について

総工際にて制服リユース販売実施。売上¥29100でした。
2日間多くの在校生、保護者、来年入学予定の方にご利用いただきました。
その中で、幾つかリクエストも上がったため、来年以降回収ラインナップを増やす予定です。

広報委員

学校への修学旅行の撮影依頼
11/23 第3回運営委員会出席

工P連

11/9 第3回理事会
蔵前工科高等学校にて
(役員4名参加)
1/11 賀詞交換会
3/15 第4回理事会
工芸高等学校 (予定)

3. その他

【令和6年度 役員、委員選出について】

12/12(木)1・2年生の保護者の方宛に「役員、委員募集のお知らせ」を総工メールで送信いたしました。
回答締め切りは12/22(日)です。ご回答くださいますようよろしくお願いいたします。
立候補してくださった皆様には年明けにご連絡させていただきます。

【広報誌について】

来年度の広報誌のあり方について話し合いました。
今後は学校側と相談しながら方針を固めていく予定です。

4. 檜山校長挨拶

2学期後半は、コース選択、修学旅行、進路決定等生徒それぞれが忙しく過ごした時期だったと思います。

部活動も活発になり、各種大会参加、成果発表会、現場見学会等充実感を味わうことも多かったと思います。特に海外修学旅行では、現地高校生との交流、現地大学生との班別行動、半導体生産世界最大手企業のTSMC見学、科学技術大学見学など、個人旅行では体験できない充実したプログラムでした。

特に現地高校生との交流では、お互いの文化、将来の目標など同世代との意見交換により、大きな刺激を受け視野が広がったことと思います。

さて、これから冬休みに入ります。世間を騒がしている「闇バイト」について、決して遠くでの出来事ではありません。SNSで繋がってしまう世の中で、自分の身を守るのは自分自身です。決して軽はずみな行動をとらないように、見守りをお願いします。

もし、何かトラブルに巻き込まれたとき、少しでも怪しいと感じたときには、迷わず本人への声がけと共に警察や学校へご相談ください。「学校にバレたら大変だ！」よりも、それ以上の「恐怖」が待っています。勇気を持って相談してください。

冬休みは、家族と過ごす大切な時間であり、生徒たちにとっても心身をリフレッシュする良い機会です。一年間を振り返ってみると、大きく成長した部分がたくさん見えると思います。上手くいくことばかりではありませんが、失敗も前向きに捉えこれからの日々の目標を話題にしてみてください。

新学期も、引き続き生徒たちの健やかな成長を見守り、共に歩んでまいりたいと存じます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

次回予定

第4回運営委員会は、2/8（土）11:00～3階 大会議室です。